

学校だより

あ お ぎ り

平成 2 1 年度

13



平成 2 1 年 9 月 9 日
須坂市立森上小学校

玄関を彩る花々

夏休み明けから、100個以上のプランターが玄関前を飾ってくれています。栽培委員会が中心となって、夏休みを挟みながらこれまで苦労して世話をしてきた成果です。登校して来た子どもたちの目を楽しませてくれています。



玄関前ロータリー

第3回避難訓練実施



放水訓練

8月28日(金)に今年度3回目の避難訓練が行われました。須坂市防災の日(8/23)に合わせた訓練として、事前指導で須坂市の56災害時のビデオを視聴したり、避難時に56災害で亡くなった方の冥福を祈って黙祷を捧げたりしました。

休み時間の訓練でしたが、子どもたちは校庭に速やかに避難でき、また、職員の訓練として行った放水訓練を真剣な眼差しで見っていました。

運動会の準備が整いました

～PTA作業有り難うございました～

環境衛生部、常任委員、6年生の保護者の皆さん、6日の日曜日、お忙しい中にもかかわらずPTA作業にご参加いただき有り難うございました。特に、環境衛生部の皆さんには準備から片付けまでご苦労をおかけしました。また、6年生と森上クラブの皆さんにも手伝っていただきました。

お陰様で、日頃は目の行き届かない部分まできれいにしていただくことができました。側溝の中などは予想以上に土砂がたまっていて、一輪車での運び出しがたいへんでした。職員室や図書館の窓ガラス掃除でも、たいへん丁寧にやっていただき、中から見る景色がシャープになった気がします。校庭にテントを4張り設置していただきましたので、19日に予定している運動会に向けて環境が整いました。



休み時間の校庭

運動会にお越し下さい

PTA 作業ですっかり環境準備が整いました。いよいよ 19 日(土)は運動会です。昨日お配りしました「第 68 回 運動会」のご案内(ピンクのチラシです)のように計画しています。

「あかあかあかー、ゴーゴーゴー」「しろしろしろー、ゴーゴーゴー」、このところ毎朝、1 年生の教室から元気な応援合戦の歌が聞こえてきます。校庭では、暑い中子どもたちが一生懸命に練習に励んでいます。当日は、ぜひご来校いただき、その成果を見ていただきたいと思います。



入場行進の練習

新学習指導要領

小学校では、平成 23 年度からの新しい学習指導要領の完全実施に向けて、今年度から移行期間として一部について先行実施がなされています。学習すべき内容が増え、算数・理科の週あたりの時間が増加、1・2 年生の体育も増加、5・6 年生に外国語活動(英語)が新設されました。

本校では、週日課表の見直しをして授業時間数を確保(月曜日を 6 校時まで)すると共に、増えた内容を含めて年間指導計画を立ててこれまでやってきております。

5・6 年生の外国語活動(英語)については、須坂市内全小学校で今年から 35 時間計画しています。これまで「総合的な学習の時間」の中で国際理解教育として行ってきた実績を踏まえ、英語ノートを活用した指導をしています。

移行一年目の今年は、計画授業時数の実施状況を検証したり、指導の評価をしっかりと行ったりして、二年目以降の日課の工夫及び授業改善に反映させていきたいと思ひます。

< 森上小学校で見られる花 > その 28 サルビア(シソ科)

玄関前のプランターに植えられている花々の中から、深紅のサルビアを紹介します。海外からたくさんの園芸植物が導入され、家庭や学校の花壇にも多くの花々が見られるようになりました。以前は学校の夏花壇の定番は、このサルビアやマリーゴールドであったかと思ひます。

黒のみの印刷ではわかりにくいかもしれませんが、後ろから 2 列目がサルビアです。最後列は、背丈の高いアフリカン種のマリーゴールド、サルビアの前がメランポジウム(右側)とフレンチ種のマリーゴールド(左側)、最前列がペチュニアです。



サルビア(赤)の花言葉は、「燃える思い」。情熱の真っ赤な花。「サルビアの花」という曲が昔になりますがヒットしてました。

(文責：校長 宮澤輝行)